



# 義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和6年(2024)6月6日  
編集発行責任者 平松 康明



## 学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」



水田に水が入り、緑が濃くなった野山の風景が写ってとても美しく感じられます。授業参観、PTA総会にはたくさんの方においでいただきありがとうございました。5月には、子どもたちにとって楽しいイベントである校外学習や9年生の修学旅行を無事終えることができ、普段の授業を含め各学年順調に教育活動を進めています。

## 校外学習に行ってきました

1～4年生(曾爾高原・みつえ牧場)、5～7年生(曾爾高原)  
8年生(奈良公園・東大寺)

5月24日(金)に1年生～4年生は、曾爾高原、みつえ高原牧場へ行ってきました。晴天の中、曾爾高原の山を頑張って登り、歩いて到着したみつえ高原牧場ではおいしいお弁当を食べたあと、牛の絵をかきました。



同じ日に5年生～7年生は曾爾高原へ行き、午前には野外炊事、午後は山登りをしました。野外炊事では、班で焼きそばを作りましたが、役割分担をしながら薪を割って火を付けたり、食材を切って調理したり、みんなで協力して活動することができました。



5月27日(月)は8年生が奈良公園へ行ってきました。朝からの雨も午後からは晴れ、楽しく活動できました。榛原から電車で奈良駅へ行き、東大寺の大仏の大きさや初夏の奈良公園の雰囲気を感じとってきました。



## 9年生の修学旅行(沖縄)

5月12日(日)～14日(火)に9年生は御杖中学校と合同で沖縄に行ってきました。沖縄に到着後、1日目は、ひめゆりの塔、平和祈念公園、アブチラガマを見学しました。学校で事前学習はしていましたが、実際に現地を訪れて改めて平和の大切さを考える機会となりました。2日目は一時天候が危ぶまれましたが、小雨まじりの中、シュノーケリングを行うことができました。浜辺でヤドカリを見たり、海の中で魚にえさやりをしたりしながら沖縄の海の美しさに触れることができました。また、午後からは美ら海水族館を見学しました。最終日の3日目は、今だけ再建現場が見られる、建設途中の首里城を見学した後、国際通りで班別活動を行いました。みんな思い出に残る旅行となったようです。



## 参観等における曾爾小中学校への訪問について

これまで曾爾小中学校では、参観授業等保護者の方々に子どもたちの学校生活の様子を御覧いただける機会を設けてまいりました。このたび、普段の学校生活の様子を保護者の方や地域の方々に見ていただきたく、下記のとおり「自由参観週間」を設けることにいたしました。参加可能時間は9時～12時、13時30分～15時30分です。時間内でしたらいつでもお越しいただけます。(一部行事や校時の関係で参観できない時間があります。)普段は安全のため校門は閉まっています。校門脇のインターホンを押して玄関受付へお進みください。受付でお名前を御記入いただき、来校者カードを付けてください。

※車でお越しの場合は今井墓地前の駐車場をご利用ください。

※保護者以外の方の写真撮影等はお遠慮ください。

※自由参観週間以外に参観をご希望の場合は事前にご連絡ください。

TEL 0745-94-2014

### 【自由参観週間】

1学期	6月10日(月)～	6月14日(金)
	7月3日(水)～	7月9日(火)
2学期	9月17日(火)～	9月21日(土)
	10月24日(木)～	10月30日(水)
3学期	1月20日(月)～	1月24日(金)